

DECLARACION PUBLICA.

Nuevamente el país se estremece frente a la descontrolada y brutal violencia que se ejerce por grupos criminales que actúan a la luz del día contra personas indefensas.-Los cadáveres del sociólogo y funcionario de la Vicaría de la Solidaridad, José Manuel Parada, del profesor Manuel Guerrero Ceballos y del dibujante Santiago Nattivo Allende han sido encontrados ferozmente maltratados por sus captores.-La detención de las víctimas, en las puertas del colegio en que educaban a sus hijos, fué acompañada de disparos a quemarropa sobre la persona de otro profesor, Leopoldo Muñoz de la Parra, ante la presencia de numerosos niños.-El Gobierno ha calificado estos hechos como " un confuso incidente".

Sostenemos que estos hechos, que se suman a tantos otros sangrientos sucesos similares que han quedado en la impunidad, no tienen nada de " confusos", ni tampoco son simples delitos comunes : esta es parte de una acción concertada de grupos que desde hace muchos años, amparados en su anonimato protegido, asesinan, torturan o hacen desaparecer a quienes, por constante coincidencia, han demostrado con su ejemplo y con sus ideas oponerse a los designios de un régimen que ha producido en Chile la más vergonzosa y sostenida violación a los derechos humanos.

El Gobierno, en cuyas manos está el poder de la fuerza que se impone a través del Estado de Sitio, del toque de queda y del silenciamiento del país, está obligado a demostrar a la opinión pública y a los familiares de las víctimas, que sus funcionarios no han tenido participación en este atroz e insensato crimen. No basta sostener que el asunto "quedará en manos de la Justicia" porque el pueblo de Chile ya sabe por experiencia que ese es precisamente el atajo usado tantas veces para desviar responsabilidades y evitar que se pueda llegar a establecer quienes son los verdaderos culpables y sus instigadores.

El más leal testimonio en favor de las víctimas de este crimen insensato, es luchar por la vida y por las libertades que la hacen posible.-Los chilenos deben unirse y demostrar su repudio a un régimen que hace posible tanta muerte y dolor.-Jamás aceptaremos que nuestra patria sea arrastrada por el odio y la violencia.- La unidad nos devolverá la dignidad y nos hará libres.

Santiago , 31 de Marzo de 1985.

www.archivopatriciaoywin.cl